

La Unión de Historiadores de Cuba (UNHIC) es una asociación científico-cultural, de carácter nacional, que agrupa en su seno, a los profesionales que se afilian voluntariamente y desarrollan sus actividades en el campo de la historia, fundada el 7 de diciembre de 1981.



La UNHIC forma parte de la sociedad civil y su órgano de relación estatal es el Ministerio de Cultura, además mantiene estrechas relaciones con otros ministerios, entre ellos: el de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; el de Educación; Educación Superior, así como otras instituciones, organismos y entidades estatales y organizaciones no gubernamentales.

La Filial Provincial de la UNHIC en Sancti Spíritus quedó oficialmente constituida el **15 de abril de 1986**. Inscrita en el Registro de Asociaciones de la Dirección Provincial de Justicia, el órgano de relación es la Dirección Provincial de Cultura.

La UNHIC en las provincias se constituye en filiales con personalidad propia y autonomía funcional y de gestión, siendo la Asamblea Provincial el órgano superior a este nivel. Está integrada por delegados elegidos en la forma y número establecidos en los procedimientos dictados al efecto por el Comité Nacional.

La Asamblea Provincial se reúne, con carácter ordinario, cada dos años y medio y con carácter extraordinario cuando sea convocada al efecto por el Comité Provincial, que es el órgano que representa las actividades de la UNHIC en la provincia entre una y otra Asamblea Provincial, y está integrado por miembros elegidos.

El Secretariado Provincial, es elegido por el Comité Provincial, para un periodo de cinco años es el órgano de dirección de la UNHIC entre las reuniones del Comité Provincial, y lleva a la práctica los acuerdos de la Asamblea Provincial y del Comité Provincial; cumple las funciones ejecutivas e impulsa y coordina las actividades; y decide cuestiones de la filial entre reuniones del Comité Provincial, ante el cual rinde cuentas de su trabajo.

Está integrado por el presidente de la filial, un vicepresidente primero, dos vicepresidentes, un secretario de Organización, un secretario de Actividades Científicas y un secretario de Divulgación y Relaciones Públicas

El Secretariado Provincial se reunirá de manera ordinaria cada dos meses y de forma extraordinaria, convocado por el presidente o el vicepresidente primero en ausencia de este.

El mayor reconocimiento que otorga, con carácter propio, la Unión de Historiadores de Sancti Spíritus (Unhic) es el Premio Provincial de Historia Rafael Félix Pérez Luna cada dos años por la obra de toda una vida.

## CONTACTOS

### Filial Sancti Spíritus

- Universidad José Martí. Dpto. Historia. Cmdte. Fajardo S/N. Olivos 1. Sancti Spíritus
- Teléfono: 41326957
- Correo: [unhic-ssptus@cubarte.cult.cu](mailto:unhic-ssptus@cubarte.cult.cu)
- Facebook: <https://www.facebook.com/uniondehistoriadoresdecuba/>

### Sede nacional

- Casa del Historiador sita en la calle Muralla # 71A e/ Oficios e Inquisidor, La Habana Vieja, Centro Histórico, Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Fuentes:

- [UNHIC-CUBA HISTORIADORES](#)
- [Documentos Rectores](#)